

## **Margit Lottje-Schröder**

Verwaltungsjuristin i.R.

Gemeinderätin von 1994 – 2009

Ich setze mich ein für bezahlbaren Wohnraum und alternative gemeinschaftliche Wohnformen für Alt und Jung in Gerlingen.

Gutes Wohnen in Gerlingen beschäftigt mich schon seit meiner Zeit im Gemeinderat. Dabei liegt mir in unserer hochpreisigen Stadt besonders bezahlbares Wohnen am Herzen. Konkret finde ich genossenschaftliche Wohnprojekte und Wohnungen mit Sozialbindung wichtig. Auch Angebote moderner Wohnformen sind ein guter Beitrag zur Lebensqualität. Es ist sehr bereichernd, wenn es Möglichkeiten gibt, in Wohngemeinschaften miteinander zu leben und so, dass Jung und Alt zusammenkommen. Ich werde mich dafür engagieren, dass sich in Gerlingen in dieser Hinsicht viel mehr tut. Ich bin davon überzeugt, dass wir diese Aufgaben nicht alleine dem Wohnungsmarkt überlassen dürfen.

